



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子便り

令和2年9月10日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第22号
文責：校長 新田 直子

豊かな体験活動1

～那須甲子体験学習(4.5年)・学習旅行(3年)



9月7日(月)、4・5年生が那須甲子青少年自然の家で体験学習を行いました。新型コロナウイルス予防対策のため、日帰りに変更して実施しました。郡山市から1台分のバス代助成を受けてバスを2台に増やし、マスク着用、消毒も徹底しながら実施しました。

あいにくの雨天のため、午前中は屋内でビジュアル・オリエンテーリングを、午後にはだるまの絵付け体験を行いました。班ごとに協力し合って、力を合わせて行動する姿が立派でした。自分で絵付けをした世界で一つの紅白だるまが出来上がり、みんなとても嬉しそうでした。

9月8日(火)には、3年生が学習旅行でリオンドール郡山東店と開成館を見学しました。リオンドールではバックヤードや売り場の見学や買い物体験をさせていただき、子供たちのたくさんの質問にも丁寧に答えていただきました。店員さんの説明を聞きながら、真剣にメモを取る姿が見られました。開成館では昔の暮らしを伝えるものや建物をじっくり見学しました。実際に建物の中に入って昔の暮らしを思い浮かべることができました。

保護者の皆様には、持ち物等の準備にご協力いただき、ありがとうございました。



PTA奉仕作業～ありがとうございました

9月6日(日)、午前6時より今年度初のPTA奉仕作業が行われました。早朝より、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただき、校庭の隅々まできれいに除草していただきました。ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。